
（参考様式３） 

会  議  録 

会議の名称 第９期 第６回美住リサイクルショップ運営委員会全体会 

開 催 日 時 平成２７年４月６日（月）１３：３０～１５：３０ 

開 催 場 所 美住リサイクルショップ活動室 

出 席 者 

及 び 欠 席 者 

●出席者 

（委  員）田浪政博・田代嘉孝・種村弘子・関根恭江・守屋裕子・

上村麻弓・井木朋子・磯貝清高・川越勲生・津田勝江・

塩野和枝・松田潔・佐藤斉・木村イツ・石川由美子・中

野康子 

（市事務局） 内野課長・幸野主任・河村主任・衣川主事 

●欠席者 

（委  員）吉川隆一 

傍 聴 の 可 否 可 

傍聴不

可の場

合はそ

の理由 

 

傍聴者

数 
なし 

 

会 議 次 第 

 

１．開会 

２．報告事項 

① 資源循環部 

② 運営委員会 

３．検討事項 

４．確認事項 

５．その他 

６．閉会 

問い合わせ先 

ごみ減量推進課長  内野昌樹 （内線２６２１） 

減量指導係長 武井百合子 （内線２６２２） 

電話番号    ０４２－３９３－５１１１ 

ファックス番号 ０４２－３９１－５８４７ 

会  議  経  過  

司会・守屋委員 

１．開会 

 ◯委員長挨拶 

    私的な事ですが、3月に北海道へ行きました。 

北海道は 10年位前から殆どのごみ・資源物が有料でした。 

宿泊した先での話、ごみの収集車は道路が広く渋滞はないが、あちこちと行き来

しているため収集が大変である。 

また、処分地は自分の土地でやっていたが一杯になって、現在は広域でやってい

るとのことでした。簡単ですけど紹介です。 

次にダンボールコンポストですが、予想を超える申し込みがありました。 

第２回についても、情報交換をしながら引き続きやっていきたいと思います。 

 



◯内野課長 

    みなさま、こんにちは。 

４月から２７年度も始まりましたが１年間、宜しくお願い致します。 

人事異動がありました。資源循環部、部長、次長（管理課長兼務）、施設課長、 

ごみ減量推進課長の管理職は変更がありません。 

ごみ減量指導係の関係長が管理課課長補佐へ、新係長は施設課より武井係長と 

なりました。 

担当は、幸野、河村となります。衣川はごみ減におりますので、引き続き宜し

くお願い致します。井上については、市民課戸籍係に異動となりました。 

２．報告事項 

資源循環部  

３月議会・２月２６日から始まり、予算特別委員会を含み、３月２６日最終日

をむかえ、平成２７年新年度予算案が可決され４月がスタートしております。

補正についても可決されました。 

議会の一般質問については、質問がありませんでした。 

代表質問につきましては、集団資源回収の補助額について単価アップした関

連の質問がでました。 

予算特別委員会でも、主に集団資源回収の単価アップについての質問がでま

したが、議会や市民の方、参加団体より兼ねてからの要望もあり、検討を重ね

た結果、アメ金を充当し１円アップし、補助額を５円とすることとなりました。 

他市と比べると、低い状況ではありますが、市民の方の意識が高く、団体の

方の収集量や参加世帯数も多くなっています。 

・次に、生ごみ集団回収ですが、昨年６月から再開いたしました。現在は２世  

帯加わり１３４世帯３１団体となっております。２７年度につきましては、直

接自治会や説明会に出向いていき、チラシ等配布し PR をしていきたいと考え

ております。以上３月議会の報告でした。 

・３月末に減量等推進員の会議の中で、美住リサイクルショップの充実を図ると

いう事が計画の課題である。来館者数を増やすために既存のスペースの見直し

をする。今後については販売、展示のスペースを有効に活用する為、目に見え

るような改善をお願いしたい。 

  資源循環部衣川より 

   ・平成２６年度再生家具等月別売り払収入について増加した。 

   ・平成２７年度予算について例年通り。 

   ・リサイクル講習の開催までについて市報掲載の締切りの確認。 

   ・２６年度の来館者数は２５年度より上回った。 

来年度も目標数値が大きくなるのでご協力お願いしたい。 

  運営委員会 

   ・衣類・陶器引き取り…３月８日（日）１０名参加 

    衣類（１０件１５８点）陶器（７件９８点） 

   ・おもちゃの病院…８件（３件入院） 

   ・リサイクル講習 

    指編み機おしゃれマフラー…３月２８日（土）１０名（当日９名） 

・ダンボールコンポストのその後の経過…参加している方からの報告。    

くず野菜と果物の皮を中心。 

 



  審議会からの報告 

   ・廃棄物処理基本計画の中での、実行計画の進捗情報について報告があった。  

来年度について関係がある、来館者数についてだが２３，０００人を目指す。 

３．検討事項 

  ・緑の祭典…４月２９日（水）ダンボールコンポストの展示と紹介、アンケート 

  ・夢ハウスまつり関係（含 夢ハウスだより）…５月１日市報で募集、 

６月７日（日）１０：００～１３：００ ２０区画 

  ・役員会からの提案（プロジェクトについて） 

   夢ハウス施設について考える。 

   ぶくぶく交換を含めた交換会 

   段ボール堆肥普及とグループ化 

   ※６月１日運営委員会を１３時からにして、１５時からプロジェクト会議 

  ・ダンボールコンポスト作りチーム追加 

  ・事後承諾 ５月１１日（月）１５：３０～登録団体との交流会 

 

４．確認事項 

衣類、陶器の引取り 

４月１２日（日）９：４５  

中野（１１時まで）、石川、木村、津田、松田、佐藤、田代、井木、関根、川越

衣類、陶器の引取り 

５月１０日（日）９：４５ 

   塩野、松田、佐藤、木村、石川、中野、友布 

５．その他 

   ４月役員会   ４月２７日（月曜日） 

   ５月運営委員会 ５月１１日（月曜日） 

   ５月役員会   ５月１８日（月曜日） 

    

６．閉会 

 

 


